

Reparan con hormigón sector hundido en Palacios

martes, 10 de julio de 2018

Se trata de la esquina con Mitre, en donde hubo un hundimiento de losa. Hay corte de media calzada, aproximadamente por 15 días. La Secretaría de Obras y Servicios Públicos de la Municipalidad realizó hoy martes la reparación de emergencia de un sector céntrico de la calle Palacios, debido a un repentino hundimiento de losa.

Se trata de la intersección de esa arteria con la calle Mitre. Los trabajos, explicó el titular de la Secretaría Alfredo Milano, se están realizando con hormigón para brindar durabilidad al arreglo de este transitado sector.

A tal fin, se comenzó con el retiro del asfalto dañado y la preparación del lugar para el vertido de 7 m3 de hormigón, cuya colocación se concretó hoy mismo al mediodía.

Ahora será necesario esperar el proceso de fraguado del material, que se estima en 15 días, siempre sujeto a las condiciones climáticas y al respeto de los conductores y peatones por el corte de calzada, para evitar daños en el hormigón durante esta etapa clave.

Se solicita a automovilistas, ciclistas y peatones transitar con extrema precaución por la zona, a baja velocidad y respetando la señalización colocada.